

Les métallos se mobilisent aujourd'hui

« "L'enjeu est historique, il faut vraiment que les salariés bougent" », titre L'Humanité, qui revient sur les négociations en cours sur le projet de convention collective dans la métallurgie, alors qu'une manifestation nationale des salariés est prévue aujourd'hui. Le quotidien s'intéresse aux métallos du Nord, qui depuis des années, « revendique une convention collective unique, mais avec des garanties hautes », confie Philippe Verbeke, de la fédération CGT métallurgie. L'Humanité détaille le texte, et pointe, notamment, l'annualisation qui figure dans le projet de l'UIMM, avec des semaines culminant à 48 heures. Le quotidien y voit de quoi écorner davantage l'attractivité de métiers déjà passablement entamée. (L'Humanité, p.6)